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ENTRE (antre) VOUS & NOUS


Galerie Lavoisier à Tours / 2019 (20 septembre au 04 octobre 2019) Exposition art meta graphic de jean claude byandB.


jean claude byandB explore une zone de notre mémoire collective et individuelle,


en mettant le spectateur (trice) en situation d’acteur (trice).


Oscillant entre expression traditionnelle : dessin, peinture


et l’usage technologique tel que l’informatisation du Signe : le QR Code.


Cette technologie, qui nous amène dans une lecture multiple :


d’une peinture, d’un dessin, d’une image numérique à une vidéo, à du son et à du texte,


nous place au coeur de notre mémoire, de notre histoire.


Cette nouvelle approche reprend une expression aussi ancienne que notre civilisation l’icônographie.


Ces icônes de notre période contemporaine nous donnent à lire les thématiques les plus exacerbées de notre époque:


l’environnement / le paysage / la consommation / la nature /


les animaux / les transports / les sciences humaines / la société


urbaine / la société rurale / les modes / l’industrie / le sport / la médecine ...


par une sélection de vidéos lisibles par l’usage des QR codes


adoubés à une pratique picturale.


Between (Den) YOU & US


Lavoisier Gallery in Tours / 2019


(from september 20th until october 04th, 2019)


Exhibition metagraphic art by jean claude byandB


jean claude byandB expl:ores an area of our collective and individual memory putting the spectator in the situation of actor (tress)


Oscillating between traditional expression : drawing, painting


and technological use such as the computerization of the SIGN :


the QR Code.


This technology which leads us to a multiple


reading : from a painting, a drawing, a digital image to a video, sound and text,


places us at the heart of our memory, of our history.


This new approach takes up an expression as old as our


civilization the Iconography. These icons of our contemporary period give us


to read the most exacerbated themes of our time:


environment-landscape-consumption-nature-animals-transport-


human sciences-urban society-rural societyfashions-industries-


sports-medicine---


by a selection of readable videos using QR Codes dubbed to a


pictorial practice.


/ ...


Ceci nous renvoie à la deuxième partie de cette exposition :


les Ar(T)chéologies.


La Forme, l’encadrement sont porteurs de sens.


Le contenu visuel travaillé à partir d’un alphabet graphic appelé:


Art META graphic . Il nous emmène dans les diverses thématiques déjà citées.


Cette ar(T)chéologie du XXe et du XXIe siècle, cette mémoire visuelle, graphique nous met en situation de rencontres ENTRE l’auteur / ses recherches / ses objets plastiques et les acteurs, les actrices, qui auront eu la possibilité d’INTER agir avec les oeuvres exposées et ainsi emmener avec eux (dans leur smartphone) une part de cette histoire, la NÔTRE.


Interview réalisé par brigitte Demolier, le 22 septembre 2019, à son atelier.


This takes us to the second part of this exhibition : the ar(T)cheologies.


The form, the frame are meaningful. The visual content worked from


a graphic alphabet named: META graphic ART. It leads us into the various themes already quoted.


This ar(T)cheology of the XXth and the XXIst century, this graphic, visual memory puts us in a meeting situation between the author, his research, his plastic objects and the actors / actresses who will have the possibility of interacting with the works and thus take with them (in their telephones) a part of this story : Ours.


Interview by brigitte Demolier, on september 22, 2019 at her workshop.
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